

*Le Mexique et l'Argentine
relancent les accords de
partenariat stratégique*

Image not found or type unknown

Le Mexique, 3 juil (RHC) Le Mexique et l'Argentine ont réactivé leurs mécanismes établis dans les accords de partenariat stratégique lors d'une réunion virtuelle de la commission des affaires qui s'est tenue aujourd'hui, a rapporté le ministère argentin des Affaires Étrangères.

Un communiqué de presse indique que la partie mexicaine a été conduite par le sous-secrétaire pour l'Amérique latine et les Caraïbes,

La rencontre a permis d'avancer dans la mise en œuvre de la feuille de route pour la réactivation des mécanismes bilatéraux, convenue par les ministres des Affaires Étrangères des deux pays dans le cadre

de la visite officielle du président Alberto Fernández au Mexique en février dernier.

En particulier, il a été convenu d'actualiser la coopération en matière de défense, d'égalité des sexes, d'agenda numérique et entre les académies diplomatiques des deux pays, en vue de la formation du personnel, indique la note.

De même, accélérer la conclusion de la négociation du Mémorandum d'accord dans le domaine de l'aide humanitaire internationale et encourager la signature de l'accord sur la coopération culturelle, la préservation et l'accès au patrimoine numérique.

Ils ont également évoqué la production et la distribution conjointe du vaccin AstraZeneca-Université d'Oxford aux pays membres de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac) afin qu'aucun pays de la région ne soit exclu et que l'accès universel soit assuré en temps voulu.

L'Argentine a confirmé la participation du ministre des Affaires étrangères Felipe Solá à la XXIe réunion des ministres des Affaires étrangères de la Celac, qui se tiendra le 24 juillet prochain à Mexico.

Ils ont également constaté que les relations entre le Mexique et l'Argentine se prêtaient à des accords mutuellement bénéfiques.

Les résultats de cette commission des affaires politiques seront présentés lors de la cinquième réunion du Conseil de partenariat stratégique, mécanisme le plus important de dialogue politique institutionnel entre le Mexique et l'Argentine.

Cette rencontre sera dirigée par le Ministre des Relations Extérieures du Mexique, Marcelo Ebrard, et Solá, qui devrait se réunir à la fin de cette année, conclut la note.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/262771-le-mexique-et-largentine-relancent-les-accords-de-partenariat-strategique>



Radio Habana Cuba